

# Exposition "Les Mangas"

*Du 20 Octobre au 25 Novembre, Médiathèque Salou Casais*

Le 19 octobre 2020

Le manga existe depuis un siècle au Japon. Publié dans des magazines en noir et blanc pouvant aller jusqu'à 300 pages, il est apparu en France à la fin des années 70. La France est d'ailleurs le deuxième plus gros consommateur de Manga. A la différence de leurs aînés, habitués à la BD franco-belge, la nouvelle génération dévore les mangas et se passionne pour les séries. De Hokusai à Tesuka, du Manhwa au Manhua, découvrez les précurseurs, les séries cultes et les différences entre les différents pays asiatiques.

*Exposition prêtée par la Médiathèque Départementale de Haute-Garonne, visible à la Médiathèque Salou Casais aux heures d'ouverture.*